

BANDO DE LA ALGALDÍA

SOBRE LA CABALGATA DE REYES MAGOS 2015

El Alcalde de esta ciudad, hace saber:

La llegada de los Reyes Magos es la cita más esperada por niños y niñas a lo largo de todo el año.

La tarde del **5 DE ENERO**, como cada año, los Reyes entrarán en Olvera por la Avd. Julián Besterio, saldrán a las 5 de la tarde desde el Polígono Industrial (Nave de Maderol), siguiendo por Vereda de Pino, Perú, Avda. Julián Besteiro, Pza de la Concordia, Calvario, Mercado, Pico y calle Llana, finalizando en la Pza. de Andalucía.

Durante su recorrido, los Reyes de Oriente repartirán caramelos e irán acompañados de la Asociación Musical de Olvera.

A efectos de colaborar con el mayor lucimiento de la misma, se recomienda al vecindario la observancia de las siguientes normas:

- 1°).- La retirada, con antelación suficiente, de cuantos materiales de construcción o de otra naturaleza existan en las vías públicas por donde discurra la Cabalgata.
- 2°).- Que no se aparquen vehículos en dicho recorrido durante las horas que se indique por la Policía Local.
- 3°).- Que se preste la debida colaboración con la organización de la Cabalgata, así como con la Policía Local.

Tanto los Reyes Magos como el Ayuntamiento ruegan a los responsables de niños y niñas que mantengan la distancia de seguridad con el vehículo de sus majestades de oriente, tendrán tiempo de saludarlos en persona en la Pza. de Andalucía.

El Ayuntamiento de Olvera, en su carta a los Reyes Magos, les pide para todos los olvereños y olvereñas salud y mucho trabajo para el año próximo.

Lo que hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Olvera, a 22 de diciembre de 2.014. EL ALCALDE,

Fdo./ José Luis del Río Cabrera.